
Incontro con i genitori e i ragazzi del gruppo “OPTIMIST” 

in Velica, il 24 gennaio 2014 

Su iniziativa dei responsabili AVT del settore - Marco Pisetta, Roberto Emer, 
Sergio Furlan e Luca Pisetta – venerdì 24 sera ha avuto luogo una fruttifera 
chiacchierata con i genitori e i ragazzi del gruppo “Optimist” sulla prossima 
stagione velica, sugli impegni, le regate, gli allenamenti e su tutti gli altri 
aspetti di pertinenza e d’interesse. 

Roberto Emer, assente per causa di forza maggiore, è stato degnamente 
sostituito dal…Presidente! 

In linea con le migliori tradizioni nazionali, l’incontro si è svolto attorno a una 
lunga e simpatica tavolata e ha visto la presenza di più di 35 persone; segno 
tangibile, questo, dell’interesse per l’argomento e per…gli spaghetti “allo 
scoglio” o al ragù + strudel finale! 

Ma bando agli scherzi e vediamo, molto sommariamente, i punti salienti: 

 la barra del timone del gruppo “OPTIMIST” della Velica sarà 
saldamente tenuta dall’istruttore Sergio Furlan che avrà al suo fianco 
Luca e Marco Pisetta. Coadiuveranno – secondo esigenze e 
disponibilità – i nostri ADI (aiuto istruttori didattici). 

 nel corso dell’anno parteciperemo a (probabilmente) tutte le regate 
zonali con qualche scappatina fuori zona mentre nei fine settimana 
liberi da regate e nei giorni infrasettimanali saranno effettuati 
allenamenti su basi predefinite e suddivisi nelle varie classi di 
appartenenza (allievi, preagonisti, agonisti) tenendo anche presenti 
specifiche esigenze dei singoli (bolina, poppa, virate, ecc.). 

 i genitori propongono un interscambio con gli istruttori in merito al 
comportamento dei ragazzi nella sede allo scopo di rendere sempre 
migliore il rapporto tra soci giovani e soci meno giovani. La proposta 
viene accolta con molto interesse. 

 per quanto concerne i possibili costi per gli allenatori e per gli 
allenamenti, questi potranno essere definiti una volta fissato e 
concordato il programma generale. 

 il presidente invita i genitori a diventare soci della Velica o a frequentare 
qualche corso di vela per adulti; ciò consentirebbe loro di comprendere 
al meglio la vita e gli usi dell’associazione. 

 in merito agli Optimist di proprietà dei singoli, si evidenzia che, in 
particolar modo per i ragazzi che hanno davanti tre anni di possibili 
regate, il costo per l’acquisto di un buon usato potrà essere in gran 
parte recuperato al momento della rivendita. 

Al termine dell’incontro, decisamente piacevole, di soddisfazione per il 
direttivo, positivo e foriero di miglioramenti per tutta l’organizzazione, il 
presidente ha ringraziato sentitamente i presenti non mancando peraltro di 
motivare vieppiù gli istruttori ed augurando a tutti BUON VENTO. 


